

Debaten en Comisión por gasto

## Descalifican crítica a INE por elección de jueces

Asuman costo de 'capricho', exige Oposición a Morena

ERIKA HERNÁNDEZ

Ante la exigencia de la Presidenta Claudia Sheinbaum y de Morena al Instituto Nacional Electoral (INE) de reducir los costos de la elección al Poder Judicial, partidos de Oposición advirtieron que tendrán que asumir los costos de "su capricho".

Durante la sesión de la Comisión de Vigilancia del INE, encargada de actualizar el Padrón Electoral, los representantes de Movimiento Ciudadano, PRI y PAN descalificaron las críticas al INE por presupuestar el proceso judicial en 13 mil 205 millones de pesos.

Los partidos le recordaron a Sheinbaum y a Morena que no es una elección igual a la del 2024, por lo que exigen tomarse en serio el proceso judicial que solicitaron, y no engañar a los ciudadanos en sus declaraciones.

El representante de Movimiento Ciudadano, Juan Manuel del Río Virgen, cuestionó por qué los morenistas toman las decisiones del árbitro electoral con "burla y sorna", cuando es una institución "solícita, atenta, demasiado pronta, para servirle al poder". Esto en referencia a la presidenta Guadalupe Taddei y algunos consejeros que han respaldado a Morena.

**Juan Manuel del Río Virgen** Representante de MC ante el INE

/// ¿Para qué quisieron una elección extraordinaria o para qué se pidió? No estamos en una cantina a ver quién paga más por los tequilas. Que vayan respetando al INE, que ha sido tan solícito con ellos".

PRI y PAN pidieron al INE difundir por qué son los costos, a fin de que los ciudadanos se enteren.

"Es interesante que se sepa y que sea público cuáles son las distintas actividades que se van a desarrollar", dijo Marco Tulio Chacón.

Insistió en que no se puede equiparar con el proceso electoral federal del 2 de junio, y pidió al INE garantizar todas las medidas de seguridad y certeza.

Los partidos afirmaron que "tramposamente" Morena sacó a los partidos de las actividades del proceso para que no se cuestione su organización, pero advirtieron que todo lo que tenga que ver con el Padrón Electoral debe pasar por la Comisión de Vigilancia, de la que forman parte los institutos políticos.

El director del Registro

Añadió que si los morenistas "están muy contentos" porque habrá elecciones, asuman que será una elección "verdaderamente extraordinaria".

"Sin embargo, se le está ridiculizando. No sé por qué el ataque. Se va a ver pésimamente mal que sigan diciendo que esa elección es demasiado costosa. Que bájale o lo ajuste yo, pues no.

"¿Para qué quisieron una elección extraordinaria o para qué se pidió? No estamos en una cantina a ver quién paga más por los tequilas. Que vayan respetando al INE, que ha sido tan solícito con ellos", dijo.

Los representantes del

Federal de Electores, Alejandro Sosa, recordó que todas las direcciones están a la espera de qué sucederá con las suspensiones de jueces.

En la sesión, Morena argumentó que la Presidencia y Morena lo único que piden es un desglose de cómo se gastarán los recursos, pese a que éste es público.

"No es otra cosa que lo que ha venido haciendo nuestra dirigencia y también desde la Presidencia de la República. Lo que se ha pedido es tener un desglose puntual para justificar el monto del presupuesto que se tiene proyectado por parte del INE", dijo el representante morenista.